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央行：明年起我国QRIS
适用于中国与韩国

抗荷独立战争制造地雷专家杨亚标上士。

【本报讯】对印尼的热
爱 使 华 裔 公 民 杨 亚 标 上
士（Jong A Piaw）在 抗 荷 独
立 战 争 中 在 楠 榜 拿 起 武
器 。 杨 亚 标 上 士 的 坟 墓
与其他 810 名战士一起被
安 葬 于 楠 榜 省 的 烈 士
墓 。 虽 然 杨 亚 标 上 士 人
已没了，但是杨亚标上士

的 英 雄 故 事 仍 然 被 人 们
铭记。

杨亚标上士于 1910 年
9 月 6 日出生于南苏门答
腊省巨港市，于 1994 年 11
月 1 日在楠榜去世，享年
84 岁。这名拥有 10904 军
人 注 册 号 的 下 级 军 官 曾
在 043 黑鹰军支区司令部

的 0410 军 分 区 司 令 部 服
役 ，在 独 立 战 争 期 间 ，为
驱 逐 楠 榜 地 区 的 荷 兰 入
侵者做出了巨大贡献。

8 月 16 日 ，杨 亚 标 上
士 的 儿 子 阿 民·维 渣 亚
（Amin Wijaya）讲述了其父
亲 的 抗 荷 斗 争 的 故 事 。
阿 民 声 称 ，起 初 ，杨 亚 标
上 士 在 斯 里 维 渣 雅 第 二
战区部队，现为斯里维查
雅 军 区 第 二 支 区 司 令 部
服 役 ，由 庞 邦 上 校（Bam-
bang Utoyo) 领 导 。 在 第 一
与 第 二 荷 兰 军 事 行 动 之
后，父亲被转移到班达楠
榜。

当 时 ，杨 亚 标 上 士 在
南 苏 门 答 腊 省 Simpang
Sender 至 西 楠 榜 Liwa 作
战。 杨亚标上士的专长
成 为 击 退 想 要 控 制 楠 榜
和 南 苏 门 答 腊 的 荷 兰 军
队的中流砥柱。

杨亚标上士擅长制造
地雷，经常摧毁荷兰军车
和大炮。

阿民声称，当时，拥有
制 造 地 雷 能 力 的 专 才 还
很少见。父亲生前讲过，
组 装 地 雷 的 能 力 是 在 父
亲 为 日 军 当 跑 腿 时 获 得
的 。 父 亲 曾 被 荷 兰 军 队
通缉，因为荷兰军队的军

车 总 是 被 父 亲 制 造 的 地
雷 摧 毁 。 事 实 上 ，当 时
荷兰军队曾发出公告，什
么人能寻获杨亚标，不管
是 死 是 活 将 悬 赏 50 荷 兰
盾。 因为没有人能够制
造地雷。为此，军部给父
亲 配 备 了 一 名 士 兵 作 为
守卫。

杨亚标上士进行的捍
卫独立的战争，自荷兰军
队 离 开 印 度 尼 西 亚 而 结
束 。 然 后 杨 亚 标 上 士 被
分配到楠榜服役，直至生
命尽头。

作 为 抗 荷 英 雄 ，杨 亚
标 上 士 被 安 葬 在 楠 榜 烈

士墓 C 座，编号 021。
阿 民 声 称 ，从 父 亲 的

形象中，清楚地记得一件
事 是 其 坚 定 的 态 度 。 如
果发现有什么不对劲，父
亲就会马上指出，而不是
在背后说别人的坏话，直
接 在 当 事 人 面 前 说 话 。
也许，这就是让父亲参军
保卫家园的原因。

由于杨亚标上士的功
劳及其对国家的贡献，杨
亚 标 上 士 获 得 了 多 个 勋
章 ，包 括 编 号 89604 游 击
队之星勋章，一级与二级
独立战争忠诚勋章。

（亮剑）

情报、国防与安全分析师佐约
（Ngasiman Djoyonegoro）。

【本报讯】情报、国防
与安全分析师佐约（Ngasi-
man Djoyonegoro）评 估 佐 科
维总统于 8 月 16 日在人协
会议前发表的国情咨文演
讲，我认为，这是在政治年
中奠定和肯定领导层过渡
基础的一种形式。

8 月 17 日，佐约表示，
除 了 传 达 政 府 绩 效 方 面
的各种成功外，佐科维还
传 达 并 触 及 了 国 家 领 导
力 的 接 力 行 动 。 总 统 的
国 情 咨 文 演 讲 的 特 点 是
意识到其政府即将结束，
未 来 的 领 导 人 必 须 自 立
于 当 下 。 佐 科 维 声 称 并
没有干预 2024 年选举，并
拒绝被称为“乡长”，这是
国 家 元 首 一 种 成 比 例 的
表 达 态 度 。 在 国 防 和 安
全的背景下，佐科维所传
达 的 是 一 种 对 未 来 持 乐
观态度，并提到了需要考
虑和预期的事情。当时，
总 统 还 谈 到 了 在 批 评 舆
论 下 攻 击 总 统 个 人 的 仇

恨言论的传播问题。
佐 约 指 出 ，最 重 要 的

是，要确定这种表达有可
能分裂社会，因此这需要
从 一 开 始 就 预 料 到 。 从
2017 年雅京专区省长选举
与 2019 年选举中了解到，
候 选 人 的 支 持 者 之 间 的
仇 恨 言 论 成 功 地 分 裂 了
社会。幸运的是，这并没
有 导 致 更 严 重 的 冲 突 。
国 防 和 安 全 领 域 的 机 构
必 须 将 其 视 为 需 要 关 注
的工作领域，佐科维总统
在 讲 话 中 也 特 别 提 到 了
这一点。

总统提到方方面面的
问 题 ，例 如 经 济 成 功 、下
游、执法和国际外交。

佐 约 表 示 ，所 有 这 些
成 功 都 是 作 为 领 导 层 过
渡 的 资 本 。 成 功 提 高 国
际 外 交 水 平 是 维 持 我 国
在 日 益 激 烈 的 地 缘 政 治
中 的 地 位 的 巨 大 资 本 。
在 当 前 的 地 缘 政 治 版 图
中，超级大国倾向于将西

方 集 团 和 东 方 集 团 之 间
的 冲 突 转 移 到 亚 洲 地
区 。 而 我 国 是 东 南 亚 地
域的三分之一，肯定会受
到 影 响 。 因 此 我 们 必 须
能 够 将 这 种 现 有 威 胁 转
化为机遇，以触发和激励
我 们 自 己 实 现 先 进 的 印
度尼西亚。

佐 约 最 后 指 出 ，不 要
让已经取得的各种社会、

经 济 和 文 化 资 本 轻 易 流
失 。 我 们 在 人 口 红 利 中
加强优越的人力资源，以
便 能 够 处 理 自 己 的 自 然
资源，我们利用国际信任
创造新的机会和影响，必
须 加 强 我 们 作 为 管 理 差
异 和 宽 容 的 国 际 实 验 室
的 文 化 。 让 我 们 团 结 起
来，继续为先进的印度尼
西亚前进。 （亮剑）

【本报讯】我国央行的目
标是，明年实现中国和韩国之
间的跨境快速响应印尼标准
二维码（QRIS）服务连接。目
前，已实现的跨境QRIS包括
自 2022 年 8 月 29 日起的泰
国，2023年5月的马来西亚的
实施，以及截至2023年8月17
日开始试验的新加坡。

8月17日，央行支付系统
政 策 部 门 主 任 迪 基（Dicky
Kartikoyono）表示，QRIS 与中
国和韩国的合作关系目前更
为积极，因为与各国的货币当
局之间的外交沟通非常活
跃。我们希望，明年即 2024
年会更加具体，因为外交进程
已经开始，更早的国际合作已
经开始。我们已经进行了讨
论，将来如果整个过程的最后
期限或时间表都准备好了，就

会向民众宣布。
迪基指出，对于韩国，两

国货币当局已经相互进行访
问。去年6月，央行行长还去
了韩国；对于中国，我们也已
经讨论此事。国际论坛上的
谈判仍在继续。这项政策通
常 被 称 为 当 地 货 币 交 易
（LCT），所以有投资、贸易和
支付系统，这是必须首先讨论
的。

除了与韩国与中国以外，
央行还与印度和日本建立了
与QRIS实施相关的沟通。对
于日本，央行与日本经济产业
省通过签署与基于二维码的
支付相关的合作备忘录来扩
大这种合作。这种跨境数字
支付合作是使用印尼标准二
维码（QRIS）和日本统一二维
码（JPQR）来实施的。（亮剑）

【本报讯】雅京专区省府
提前实施公务员居家办公时
间。

8月17日，在雅加达中区
民族纪念碑广场出席印度尼
西亚共和国成立78周年仪式
后，雅京专区省府代省长赫鲁
表示，目标是解决交通拥堵状
况。首先，在新冠肺炎疫情期
间，我们可以高效地工作。接
下来，其中一个是为了克服某
些地点的交通拥堵状况，我们
尝试加快居家办公政策的实

施计划。
起初，居家办公计划将

于 8 月 28 日至 9 月 7 日实
施。然而，雅京专区省府提前
了该计划，该计划将于8月21
日开始实施。 居家办公适用
于不直接面对市民服务的雇
员。该计划可能实施1-2个
月之久；计划是两个月。

赫鲁补充道，实施居家办
公政策，也是为了在东盟峰会
期间提供舒适的环境，关键就
是这个。 （亮剑）

【本报讯】在印度尼西
亚 1945 年 独 立 时 刻 临 近
之 际 ，发 生 了 许 多 事 情 。
其 中 之 一 是 当 时 的 日 本
政 府 向 三 位 民 族 领 袖 三
位，如苏加诺、穆罕默德·
哈达和拉吉曼·韦迪约丁
格 拉 特（Radjiman Wedyo-
diningrat）提 出 要 求 ，前 往
越 南 的 大 叻 市（Dalat）与
日 军 东 南 亚 陆 军 总 司 令
寺 内 寿 一（Hisaichi Terau-
chi）谈判。

日本因为广岛和长崎
遭受原子弹袭击，同时苏
联 红 军 又 迅 速 歼 灭 在 中
国东北的 70 万关东军，这
些 都 为 印 尼 的 独 立 铺 平
了道路。

当 时 的 日 本 政 府 ，根
据多种来源的引述，认为
苏 加 诺 等 三 个 人 对 印 尼
民 族 具 有 相 当 大 的 影 响

力。
此 外 ，苏 加 诺 等 三 人

还在 1945 年 8 月 7 日组建
了 印 度 尼 西 亚 独 立 筹 备
委 员 会（PPKI）。 三 人 于
1945 年 8 月 8 日前往越南
的 大 叻 市 。 他 们 于 凌 晨
五 点 通 过 马 腰 兰（Kemay-
oran）机场离开雅加达，开
始 了 一 次 必 须 保 密 的 飞
行 。 因 为 运 送 他 们 的 飞
机，随时都可能被盟军飞
机截击或击落。

果 然 ，1945 年 8 月 9
日，美军再次用原子弹袭
击 了 日 本 的 长 崎 市 。 美
国 的 B-29 轰 炸 机 从 空 中
投下了原子弹，轰炸了日
本上述最大的港口。

长崎是第二次世界大
战 期 间 最 重 要 的 城 市 。
原子弹被投下，摧毁了长
崎 ，造 成 了 大 规 模 的 破

坏 。 根 据 记 录 在 这 次 事
件 中 ，长 崎 约 有 39000 到
80000 居民丧生。

接 下 来 ，运 送 苏 加 诺
等三人的飞机于 1945 年 8
月 10 日 降 落 在 越 南 的 西
贡（胡 志 明 市 旧 称）。 抵
达西贡后的第二天，也就
是 1945 年 8 月 11 日，他们
又 飞 往 越 南 的 大 叻 市 。
翌日，他们才与寺内寿一
会晤。

然而第二次世界大战
战情急转直下，日本向盟
军 投 降 的 消 息 立 刻 传 遍
全 世 界 。 在 印 尼 年 轻 独
立 志 士 ，包 括 苏 丹·沙 赫
里 尔（Sutan Sjahrir）、维 卡
纳 （Wikana） 和 达 维 斯
（Darwis）等要求苏加诺和
穆罕默德·哈达立刻宣布
印度尼西亚的独立。

苏加诺等人经过深入

讨论之后，决定尽快自发
独 立 ，真 正 的 独 立 自 主 ，
既不依赖日本，亦不等荷
兰殖民军卷土重来。

苏加诺等人在 1945 年
8 月 16 日来到西爪哇省加
拉璜（Karawang）的 Rengas-
dengklok 镇 再 次 深 入 商
议 。 也 就 在 当 天 晚 上 他
们再回到雅加达，在愿意
合 作 的 日 军 海 军 少 将 前
田 精 （Tadashi Maeda） 家
中，与其他的印尼民族领
袖 一 起 商 讨 和 草 拟 独 立
宣言的内容。

第 二 天 ，即 是 1945 年
8 月 17 日 ，在 雅 加 达 的
Pegangsaan Timur 街 56 号 ，
苏 加 诺 在 许 多 独 立 志 士
陪同下，正式宣读了独立
宣言，并在印度尼西亚国
歌 的 奏 响 下 升 起 红 白 国
旗。 （Irw）

牛头党考虑甘贾尔-吉布兰搭配
普安称极有可能 惟待宪法法院决定
【本报讯】印尼斗争民

主党为总统候选人甘贾尔与
梭罗市长吉布兰搭配提供了
机会。 8月17日，印尼斗争民
主党中央理事会主席普安表
示，如果宪法法院批准副总统
的年龄至少为35岁，这可能
会出现。我们看看这一点，如
果后来宪法法院批准40岁以
下可成为副总统候选人，可以
把吉布兰推选出来。

普安补充道，尽管目前甘贾
尔的副座人选已缩小到五个人
物，但是印尼斗争民主党仍然考

虑其他仍有潜力的人物。目前
仍然是五个人物，但是其他名字
仍在考虑中，仍有2个月的时间，
所以我们仍然足以查看人物记
录、政绩记录，然后以长补短。

据悉，梭罗市长吉布兰将
支持其志愿者人员与印尼统
一党推举的总统候选人甘贾
尔会面。8月14日，吉布兰表
示，此时只是在等待指示。我
立即部署，想在哪里见面都
行。我正在等待命令。我的
许多志愿者都支持甘贾尔，但
确切人数不详。 （亮剑）

【本报讯】巴渣渣兰大
学政治观察家阿迪（Kunto
Adi Wibowo）表 示 ，总 统 候
选人普拉波沃与副总统候
选人埃里克组合，对 2024
年总统大选来说其立场更
加明确。比起与普拉波沃
和民族复兴党总主席穆海
敏的潜在组合相比，普拉
波沃与埃里克联袂更有可
能赢得总统大选的竞争。
特别是到目前为止，在当
前的政治年中，普拉波沃-
埃里克组合的信号正非常

强烈地向公众传播开来。
阿迪指出，我认为，到

目前为止，普拉波沃 - 埃
里 克 组 合 似 乎 更 引 人 注
目 。 这 一 信 号 可 以 从 佐
科 维 总 统 成 为 2024 年 总
统 大 选 的 造 王 者 之 一 的
参与看到。

当佐科维总统与普拉
波沃、埃里克于7月 16日在
茂物市总统府举行闭门会
议时，大家看到了一个信
号。普拉波沃与埃里克都
表示，这次会议是加强我国

国 防 工 业 的 一 种 协 调 形
式。然而许多政治观察家
认为，这次会议充满了2024
年总统大选的政治内容。

阿 迪 强 调 说 ，佐 科 维
总统与普拉波沃、埃里克
在 东 爪 哇 玛 琅 进 行 工 作
访问期间，信号更进一步
加强了。在这次会议上，
有 一 个 时 刻 对 2024 年 总
统 大 选 的 牵 线 搭 桥 具 有
强烈的政治内容，即普拉
波 沃 驾 驶 一 辆 带 有 印 尼
牌照的老虎型（Maung）汽

车作为司机，埃里克坐在
前排乘客座位上，佐科维
总 统 和 第 一 夫 人 伊 莉 亚
娜坐在后排乘客座位上。

阿 迪 认 为 ，这 一 时 刻
是 佐 科 维 总 统 为 在 即 将
到来的民主竞选中，为推
进普拉波沃-埃里克所做
的牵线搭桥的努力。

艾迪总结道，那天，在
玛琅，佐科维总统、普拉波
沃与埃里克在一起。如果，
看一下信号，普拉波沃也更
倾向于埃里克。 （亮剑）

【本报讯】廖内最长收费
公路（即北干巴鲁-冷岳收费公
路）的位置确定过程已经完成。

Hutama Karya 上市公司
执行副总裁兼企业秘书扎赫
约（Tjahjo Purnomo）于 周 四
（17/8/2023）解释说，北干巴鲁
绕道枢纽路段北干巴鲁-勒卡
德（Rekat）收费公路路段的征
地工作，仍在进行中。

Hutama Karya 计划建设
跨苏门答腊收费公路二阶段
工程包括三条路段，即 Be-
tung-Tempino-Jambi 路段、占
碑–冷岳路段和冷岳-北干巴
鲁路段。

另外，廖内省政府继续加
快全长175公里的跨苏门答

腊收费公路北干巴鲁-冷岳路
段的建设准备工作。

收费公路现已完成位置确
定阶段。廖内省地方秘书处第
二助理古尔尼亚宛（M Job
Kurniawan）说，确定北干巴鲁-
冷岳收费路段位置的规划遇到
了问题，因为要修建的道路要
经过供水管线、直升机停机坪、
习经院、水产养殖领域等等。

“但是已经被移动和修
复，然后由国家土地局的工作
组进行了测量。谢天谢地，现
在已经完成了位置的确定。”

他也解释说，北干巴鲁-
冷岳收费公路稍后将与北干
巴鲁-巴东收费公路连通。

（松鹤）

廖内最长收费公路即将完成


